

La 38e foire nationale d'automne de Lausanne et l'industrie textile

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Textiles suisses [Édition française]**

Band (Jahr): - (1957)

Heft 2

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-792071>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La 38^e Foire nationale d'automne de Lausanne et l'industrie textile

C'est du 7 au 22 septembre 1957 qu'aura lieu, à Lausanne, la 38^e Foire nationale d'automne. Plus de 2300 exposants tiennent à y participer chaque année et ils seraient plus nombreux encore à y présenter les derniers produits de leur activité au sein de toutes les branches économiques de la Suisse, si la place ne faisait défaut. C'est là la meilleure preuve de l'importance qu'a acquise en Suisse la Foire de Lausanne, qui couvre actuellement une surface de 120.000 m² dont 64.000 m² sont réservés aux stands d'exposition. Répartis en 22 secteurs occupant autant de halles, l'industrie, l'artisanat, l'agriculture et le commerce helvétiques font de cette foire, pendant quinze jours, le carrefour de l'économie suisse. Si besoin était, le chiffre de 800.000 visiteurs atteint ces dernières années attesterait lui aussi la signification de la Foire de Lausanne.

Elément important du commerce extérieur de la Suisse, son industrie textile qui occupe, en ses différentes branches, environ 80.000 ouvriers et ouvrières, dépend de l'étranger pour son approvisionnement en matières premières. L'Égypte et le Soudan, les Etats-Unis, le Pérou, le Brésil, le Congo entre autres fournissent le coton brut ; la soie brute vient du Japon, de Chine et d'Italie ; de nombreux pays dont la France, l'Australie, l'Afrique du Sud, l'Amérique du Sud, la Grande-Bretagne vendent de la laine brute et des filés de laine. Ces matières travaillées en Suisse en repartent sous forme de tissus de soie, de soie artificielle, de filés et tissus de coton, de broderie, d'articles de bonneterie, en direction de tous les pays du monde. Les exportations de textiles représentaient, en 1956, le 15 % des exportations totales de la Suisse, avec un montant de 946 millions de francs suisses en chiffre rond.

Soucieuse d'acquiescer également de nouveaux marchés intérieurs, l'industrie textile suisse occupe, à la Foire de Lausanne, une surface importante de l'une des plus grandes halles, où elle est représentée surtout par le blanc et la laine. Elle présentera cette année — en un



secteur légèrement remanié, aux stands groupés de façon plus rationnelle — toute la gamme du linge de maison, du plus simple au plus raffiné, et les produits sans cesse améliorés de l'industrie lainière.



Photos du Groupement officiel des photographes du Comptoir Suisse